

La Jornada de Oriente

Alta calificación crediticia no significa más dinero, subraya Alfonso Esparza

Publicado por [Javier Puga Martínez](#) en julio 16, 2013



Foto Es Imagen
www.esimagen.com.mx

El rector de la UAP, Alfonso Esparza Ortiz, afirmó que tener una buena calificación crediticia no es sinónimo de que la universidad tenga más dinero y se hagan grandes transformaciones, sino que es un reconocimiento a la estabilidad financiera de la institución así como al manejo responsable y eficiente de los recursos de todos los universitarios.

Este mediodía, la UAP recibió por sexto año consecutivo la calificación crediticia “A+” con perspectiva estable, de parte de la consultora internacional Fitch Ratings. El ejecutivo para México de Fitch, Gilberto Carrillo Aguado, subrayó que esta calificación es también un equivalente de transparencia, pues se analizan no solo los aspectos financieros sino la calidad de la educación que imparte la UAP.